



Afirma Pedro Haces que viajes en helicóptero no van en contra de la austeridad

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL FEREGRINO).- Luego de la reunión de legisladores de Morena con la presidenta Claudia Sheinbaum, el diputado de Morena **Pedro Haces** afirmó que los viajes en helicóptero no es un asunto que vaya en contra de la austeridad sino de rapidez para atender las cosas que se necesitan. Haces Barba aseveró que tiene muchos años haciéndolo, lo va a seguir haciendo y no lo va a esconder, pues es un hombre congruente con sus ideas, malo fuera que se escondiera.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F18883?cid=75F18D3264FEE48F&resid=75F18D3264FEE48F18883&authkey=!ABtuvmbwY5zhuM0&ithint=video&e=bvo4Zw>